

町内美化でコロナも退治

コロナ禍で町内行事が制限される中ですが、数少ない行事として4月25日に一斉大掃除、5月16日・23日に街路花壇花植えの作業を行いました。いずれもマスクをしての作業でしたが、早く元のマスクなしに戻りたいですね。

各区の皆さん、大変お疲れさまでした。

☆春の一斉大掃除

雨を心配する天気でしたが、それぞれ区内公園や自宅周辺の掃除を行い、清潔な街になりました。

☆街路花壇の花植え作業

あいにくの雨でしたが、街並みの美化、運転する人たちの穏やかな心のために頑張って花を植えました。環境部をはじめ役員が苗を配布しています。



公園の清掃をする皆さん(20区)



道路を挟んで区ごとに花植え(水源地通)。環境部の車も苗運びで大忙し

区の実践紹介

第3区

回覧板用除菌液の配布

今回は3区の実践を紹介します。コロナの変異ウイルスが感染拡大していることから、3区会員の安心

安全のために回覧板の取扱い時などに使用していただくため、除菌スプレーを区内全戸に配布しました。

変異ウイルスの感染力は大変強いということです。区全体に関わる問題として大変良いアイデアだと思います。

区長さん、役員さん、これからも皆さんで相談しながら区費の有効活用法をひねり出してください。



配布した除菌液

児童交通安全指導員委嘱式

変異ウイルスの出現に伴い、子どもへの感染が増加しています。学級閉鎖が発生し、幼稚園や保育園も含めてクラスターが発生してきています。子どもも大変ですが、親も大変な状況となっています。

そんな中、北郷小学校で「児童交通安全指導員の委嘱式」があった。この情報はあり訪ねてみました。

この日の行事は感染対策のため、関係者だけが体育館に出席し、その様子をテレビ撮影して教室で放送し、児童たちは各教室で見るという形式でした。このような行事は、やはり全校生徒の前で行うのが良いと感じたところです。

学校行事もコロナ仕様で

連休明けの5月6日(木)午前9時体育館において、朝礼に続いて白石警察署と北郷交番、スクールガードリーダー、交通安全指導員の方々も出席され、白石警察署から5・6年生に、下級生のお手本になるようにと児童交通安全指導員の委嘱状を渡しました。新一年生も



町内会では、コロナの影響で子ども会の活動も休止中です。今何ができるのかを考える機会かもしれません。

町内会も子ども対象の助成制度を検討へ

前号で書面表決書に記載された意見を掲載しましたが、



白石警察署からの委嘱状を受け取る児童たち



(写真は合成です。倍率・露出は一定ではありません)

新北郷橋からのスーパームーン & 皆既月食(5月26日)

24年ぶりの「スーパームーン皆既月食」ということで写真撮影にチャレンジした。撮影スポットは、新北郷橋から月寒川上流方向です。橋の上には、天体望遠鏡やカメラを持った小学生や高校生、年配のご夫婦など20人ほどが集まっていた。

「皆既月食は赤い満月になる」と予想していたが、残念ながら地平線近くの雲かモヤに隠れてしまい肉眼ではほとんど見えませんでした。しかし、皆既月食経過を約一時間30分かけて撮影することが出来、満足しました。(広報部C)

北郷東会館
6月休館日
13日(日)
27日(日)

※ 緊急事態宣言延長の場合は、引き続き臨時休館となりますので、ご注意ください。

その中に「コロナで中止となった行事の予算をしっかりと子どもや高齢者に還元してほしい」という意見がありました。高齢者には敬老記念品の制度等があります。子供に対しては、今年度の町内会の重点課題項目として、子どもや子育てに係わる取組(例えば出産や入学のお祝い)も検討することとしています。感染増が深刻化する中ですが、昨年のように一斉休業などにならないよう願っています。一日でも早く感染が終息するように祈ります。